

Trabert Markenbotschafterin für Ssangyong

Dr. Angelika Trabert ist neue Markenbotschafterin für Ssangyong. Damit möchte der koreanische Automobilhersteller auch seine Verbundenheit zum Reitsport ausdrücken. Trabert selbst fährt privat einen Ssangyong Rexton als Zugfahrzeug und bekommt in ihrer neuen Rolle ein aktuelles Modell zur Verfügung gestellt, das speziell auf ihre Bedürfnisse angepasst wird.

Angelika Trabert reitet seit ihrem sechsten Lebensjahr. Die beinlos geborene Fachärztin für Anästhesiologie nimmt seit 1991 an internationalen Wettkämpfen teil. Fünf Mal zählte sie bislang zum paralympischen Team Deutschlands und bestritt zudem je fünf Welt- und Europameisterschaften. Insgesamt gewann Dr. Angelika Trabert über 20 Medaillen, darunter drei goldene, sowie einen Weltmeistertitel in der Freestyle-Dressur. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dr. Angelika Trabert.
